

# COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ECOLE DU 9 JUIN 2009

## Personnes présentes:

### **La municipalité**

M. MANIFACIER, Elu à l'enfance.

### **Les parents élus**

Mme DILLY  
Mme GUILMART  
Mme HILDEBRANDT  
M. PIQUE  
Mme ROMISCH  
M. TRANIELLO

### **Les enseignantes**

Mme BALZANO ( directrice )  
Mme CAUMARD  
Mme DOTTI  
Mme LOPEZ  
Mme SACHET

### **Les ATSEMs**

Mme ALEXANDRE  
Mme CADET  
Mme CHAILLAN  
Mme PALAZZO  
Mme VENTURI

### **La DDEN**

Mme MARCHETTO

## **1. La rentrée 2009**

Actuellement 134 élèves sont inscrits pour la rentrée prochaine, soit une moyenne de 26.8 élèves par classe. Quelques nouvelles inscriptions pourraient avoir lieu d'ici septembre, compte tenu de la livraison d'une quinzaine de logements en construction. Par ailleurs 9 enfants nés dans le premier trimestre 2007 sont préinscrits sur liste d'attente.

De nouveaux logements ( environ 35 ) seront livrés courant 2010-2011. Mme Balzano souhaiterait qu'un point soit fait par la municipalité, si possible à la rentrée 2009, afin d'être au plus juste pour la déclaration d'effectifs concernant la rentrée 2010.

M. Manificier, en réponse aux parents d'élèves élus, confirme que le budget alloué à l'école serait en adéquation avec les futurs effectifs. Par ailleurs l'école, avec ses 6 classes disponibles ainsi que les deux classes prévues dans la nouvelle extension, serait suffisante pour absorber les nouveaux effectifs en progression. En ce qui concerne la cantine, actuellement 300 repas y sont possibles. Dans le cas d'une demande plus importante un projet d'extension est dès à présent en réflexion.

Pour cette rentrée l'école maternelle organisée en 5 classes comportera 1 section de Grands, une section de Moyens/Grands, deux sections de Petits/Moyens et une section de Petits.

L'équipe enseignante actuelle reste en place à l'exception des départs de Mme Caumard Delphine et de Mme Mialon Christine. A la rentrée seront donc présents de nouveaux enseignants pour compléter le mi-temps de Mme Debes, le trois quart-temps de Mme Dotti, et la décharge de la directrice.

L'équipe des Atsems reste stable également.

Il faut noter aussi le maintien des trois postes du RASED sur le groupe scolaire.

La rentrée des élèves s'effectuera le jeudi 3 septembre. Cette rentrée se fera de manière

échelonnée pour les Petites Sections. Les autres élèves rentreront selon les horaires actuels.

Toutes les informations concernant la rentrée seront affichées à l'entrée de l'école la dernière semaine d'août. Les parents sont priés de venir les consulter.

## **2. Les intervenants.**

- Les enseignantes souhaitent renouveler l'intervention de Melle Féraud Valérie, à la bibliothèque de l'école maternelle. M. Manificier nous le confirme.
- L'intervention « musique » à l'école maternelle sera également reconduite à la rentrée prochaine. L'équipe est pleinement satisfaite de Mme Chaloin Nicole, remplaçant Mme Kling-Slimi Laure, et souhaite continuer à travailler avec celle-ci en attendant la reprise de Laure. Hors CE, M. Manificier nous informe que la demande a été communiquée à l'association compétente.

## **3. Les travaux**

Pendant les vacances de printemps ont été effectuées les peintures des auvents extérieurs et la pose de rideaux à la bibliothèque, comme cela avait été demandé au précédent CE.

Ce qui n'a pas abouti concerne la demande de plantations dans le jardin de l'école. Sur ce point M. Manificier s'occupe de faire planifier l'intervention des services compétents aux prochaines vacances d'automne.

Il fait également le point sur les travaux prévus cet été:

- la réparation des fuites et la réfection totale du couloir ( enduits et peintures ).
- la seconde couche de peinture sur les boiseries extérieures.
- la couverture de l'espace adjacent à la cabane à vélos.
- le raccordement de l'école à la nouvelle chaudière et la pose de robinets régulateurs sur les radiateurs des classes ( en particulier ceux de la classe 2 ).

Mme Balzano demande également la pose d'un produit protecteur sur la cabane à vélos ainsi que celle d'un enduit sur les poteaux du portail séparant la cour du stade.

L'ordinateur de bureau sera livré prochainement.

La livraison de la nouvelle extension est prévue fin 2009 et M. Manificier pense le bâtiment opérationnel pour fonctionner dès janvier 2010. Sur ce point la directrice fait part de la demande de Mme Hermier ( enseignante spécialisée du RASED ) d'obtenir une salle dans ce nouveau bâtiment, pour ses interventions avec les élèves de la maternelle et pour le rangement de son matériel. M. Manificier souligne que des locaux seront de toute façon disponibles, en dehors des mercredis et des vacances scolaires.

Les parents d'élèves élus font également remarquer que le problème d'odeurs dans les sanitaires dès le matin persiste même si une première intervention des services techniques semble l'avoir réduit. M. Manificier en prend note.

#### **4. Hygiène et sécurité**

Pour des questions de sécurité il paraît nécessaire et urgent de réglementer le stationnement devant l'école aux heures d'entrée et de sortie. Par l'intermédiaire de ce compte rendu la mairie informe les familles que la gendarmerie de Velaux sera contactée pour effectuer des rondes et verbaliser si nécessaire. Une information sera également transmise par l'intermédiaire des cahiers de vie.

La demande de plot à l'intersection de la rue du Pouchon est renouvelée.

La municipalité recherche également une personne susceptible, moyennant salaire, de pratiquer la réglementation devant l'école aux heures d'entrée et de sortie. Les personnes intéressées doivent se mettre en relation avec l'école.

Dans le registre d'hygiène et sécurité persiste deux fiches sanitaires. L'une porte sur la surchauffe des classes. Ce problème est en passe d'être résolu par l'installation de la nouvelle chaudière. La seconde fiche, très ancienne, concerne la double porte des sanitaires des petits. Afin de résoudre le problème de claquement de portes, en cas de courant d'air, il est demandé un système bloquant compatible toutefois avec les normes de sécurité incendie. Afin de résoudre le problème du poteau central la condamnation d'une des parties est envisagée. Hors CE, M. Manificier nous informe que la pose d'une porte à double battant est à l'étude en lien avec la rénovation du couloir.

L'ensemble de l'équipe renouvelle ses observations quant au manque de nettoyage de l'école. Lors d'une première réunion en présence de M. Le Maire, Mme la DGS et M. Manificier, les directrices ont remis un courrier informant la municipalité des divers problèmes relatifs au ménage dans les deux écoles. Depuis un inspecteur général de l'hygiène et la sécurité, sur demande de l'Education Nationale, a visité les deux écoles. Nous attendons son rapport. La mairie souhaiterait que les directrices rencontrent les responsables de la société de nettoyage, ce qui, rappelle Mme Balzano, ne fait pas partie de leurs compétences puisque la Mairie et non l'Education Nationale est employeur de cette société.

Les parents élus font part de leurs observations concernant le manque régulier de savon dans les sanitaires, qui se rajoute au non approvisionnement régulier en papier toilette. Malgré la demande de l'école un stock n'est pas constitué. A chaque pénurie de nombreuses personnes doivent se mobiliser pour résoudre ce problème, soit une perte de temps effective.

Dans tous les cas la directrice souhaiterait que le problème plus global du ménage soit définitivement résolu à la rentrée.

#### **5. Projets et festivités**

- Le projet mené conjointement avec l'Institut Médico Pédagogique des Parons, a permis de rapprocher le milieu scolaire « ordinaire » et celui du handicap autour d'une activité sportive, le cyclisme. De l'avis de tous les partenaires ce fut un travail très enrichissant. Les enfants des deux écoles en ont tiré beaucoup de plaisir. Divers échanges sportifs ont eu lieu à Coudoux et aux Parons. Il faut noter en particulier la rencontre sportive sur le stade, clôturant ce très beau projet. Cette action sera probablement renouvelée l'an prochain. Pour information une kermesse est également organisée par les Parons chaque année ( voir l'affichage à l'école ).
- Le carnaval, mené cette année conjointement avec l'école élémentaire fut également très réussi.

Pour l'ensemble de ces activités l'équipe enseignante remercie les parents accompagnateurs et toutes les personnes qui contribuent à leur bon déroulement ( police municipale, CCFF, services techniques... ).

- Pour leur sortie de fin d'année les élèves de GS se sont rendus au Pavillon Noir à Aix en Provence pour assister à un spectacle de danse. L'ensemble du financement ( transport et entrées ) a été pris en charge par la coopérative scolaire.
- En ce qui concerne les PS et MS une sortie est prévue au zoo de la Barben. Là encore l'école se chargera du financement.
- Une fête autour du conte, en lien avec notre Projet d'Ecole et les diverses activités menées cette année sur ce thème, est programmée le 23 juin. Un auteur pour enfant viendra animer des ateliers à l'école. Cette intervention est financée par les bénéfices récoltés grâce à l'opération « torchon » menée par les parents d'élèves FCPE.
- Les enfants chanteront pour leurs parents lors de la fête de fin d'année le 26 juin. Un pique-nique suivra la chorale. Seront également exposés ce jour là les livres imaginés et créés par les élèves de toutes les classes sous la direction de Mme Godiot Chantal ( enseignante à la retraite, intervenante bénévole à l'école maternelle ).

#### **En ce qui concerne les actions inscrites à notre projet d'école :**

- Les échanges entre la maternelle et les élèves de CM1 et CM2 autour des jeux de société rencontrent un grand succès. Les enseignantes reconnaissent qu'il s'agit là, pour les Petits comme pour les Grands, d'un excellent exercice. La poursuite de cette activité l'année prochaine suppose que l'école réinvestisse dans de nouveaux jeux de société.
- La réalisation d'un tracé cycliste dans la cour de l'école est prévue pour la fin de l'année 2009, laissant le temps aux élèves de préparer leur projet. L'école devra investir dans l'achat de quelques panneaux et feux tricolores pour agrémenter le parcours. De même le parc cycliste doit être rénové. Dans cette optique une demande de financement à l'IA sera faite via le Projet d'Ecole.

**L'action Pédibus** organisée par les parents de la FCPE a pris de l'ampleur cette année, ce qui est, de l'avis de tous, très encourageant. Pour faire davantage connaître cette action les élèves de GS iront, avec les enseignantes et les parents accompagnateurs, reconnaître les diverses lignes de ramassage du pédibus. Cette sortie est programmée fin juin et sera renouvelée dès la prochaine rentrée.

La directrice rappelle que le passage reliant les deux écoles par le petit stade est exclusivement réservé au groupe « Pédibus » et ne doit en aucun cas être emprunté par les autres parents.

Fin de la séance : 20h00.

La directrice remercie les divers partenaires présents tout au long de l'année lors des Conseils d'Ecole.

Nous remercions également la municipalité pour l'apéritif offert.

La directrice

la municipalité

Les parents élus